

En Venezuela Miguel Díaz-Canel para asistir a la toma de posesión del presidente Nicolás Maduro



Caracas, 9 ene (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, llegó a Caracas para participar en la toma de posesión de su homólogo de Venezuela, Nicolás Maduro, legítimamente reelecto el 20 de mayo último.

El mandatario cubano fue recibido por el ministro para la Planificación, Ricardo Menéndez, en el Aeropuerto Internacional Simón Bolívar, ubicado en el estado Vargas.

"Es recibido con honores el presidente de la República de Cuba, @DiazCanelB (Miguel Díaz Canel) quien arriba a Venezuela para acompañar junto al pueblo venezolano, al presidente @NicolasMaduro en la toma de posesión para el período presidencial 2019-2025", informó la Cancillería venezolana en su cuenta en la red social Twitter, con imágenes alusivas al encuentro.

Más temprano, llegaron al país el primer ministro de San Cristóbal y Nieves, Timothy Harris; el líder y activista de la República Democrática del Congo, Ronald Lumumba; y el vicepresidente de la República de Turquía, Fuat Otkay.

Durante su permanencia, expresará Díaz-Canel la solidaridad y el apoyo del pueblo y gobierno cubanos a Maduro en su nuevo mandato al frente del gobierno bolivariano y la unión cívico-militar. La ocasión será propicia para reafirmar los excelentes vínculos entre ambos países.

Acompañan al primer mandatario cubano, el canciller Bruno Rodríguez, y el embajador de La Habana en Caracas, Rogelio Polanco.

Mientras el Cónsul General de la isla caribeña en Santa Cruz, Raúl Sánchez Atencio, aseguró que es un deber revolucionario que Cuba y Bolivia acompañen al presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, en su toma de posesión,

La presencia del mandatario cubano, Miguel Díaz-Canel, y su homólogo boliviano, Evo Morales, en la ceremonia prevista este jueves 10 de enero, reafirma la posición de los países de la Alianza Bolivariana de los Pueblos de Nuestra América (ALBA), y el apoyo a la decisión democrática del pueblo venezolano en las urnas, declaró hoy Sánchez Atencio al canal estatal Bolivia TV.

Ratificó el respaldo del Gobierno y pueblo de Cuba a Maduro, así como la confianza en la solidez de su gestión.

Destacó la colaboración médica, deportiva y en otros sectores que por años hermana a ambos pueblos, además de la formación de recursos humanos venezolanos en la mayor de las Antillas.

Por otra parte, al acto oficial del nuevo periodo presidencial en Caracas anunciaron también su presencia los presidentes de Nicaragua, Daniel Ortega, y de El Salvador, Salvador Sánchez Cerén.

Nicolás Maduro ganó las elecciones presidenciales del 20 de mayo último en la nación bolivariana con más de 67 por ciento de aprobación popular en las urnas.

Este jueves es la fecha señalada para el inicio de su segundo periodo como jefe del Estado venezolano, luego de triunfar también en los comicios de abril de 2013, tras el fallecimiento del líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez. (Fuente ACN y Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/180674-en-venezuela-miguel-diaz-canel-para-asistir-a-la-toma-de-posesion-del-presidente-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba